
お寄せ頂いた意見や要望の一覧を、10 の項目で分類しました。

■道路整備・公共交通の整備

50代 男性

60代 男性

40代 女性

20代 女性

30代 女性

30代 女性

70代以上 女性

60代 女性

■上下水道の整備

40代 女性

50代 男性

■水環境・水質対策

60代 女性

40代 男性

30代 女性

70代以上 女性

30代 女性

50代 男性

40代 男性

30代 女性

卸売・小売業

卸売・小売業

卸売・小売業

サービス業

サービス業

川の水、海の船置場の水質があまりにも汚く、他所から来た人が見ると目をそらしたくなるくらい汚く感じそう。八幡浜は「海の街」なので水質も外観の一つだと思う。

問14　八幡浜市の環境（環境分野の目指すべき将来像や目標など）について

新川の側溝を取り除いて、元の川幅をもどしてほしい。下水道が出来たのだから必要ではないはず。境のコンクリートを除けてほしい。除去できない理由は？公表してほしい。

水・木・緑の中でゆっくりとくつろげる空間がほしい。（例）西条市のアクアトピア水系

河川で水が干上がり、草が茂っている光景を目にすると水資源はどうなっているのか心配です。

新川をパトロールし汚水を垂れ流している業者を監視する。

新川がもっときれいになれば良い。

新川、五反田川を綺麗に。

配管修理等予算不足の報道をＴＶで見ました。家での水道水の味もそのままではなくフィルターを通した方がおいしく安心できます。その水質保全、点検も含め、低コストでの実現を期待したいと思います。

昔は川でよく遊んでいたが、川の整備をしてから逆に水が汚くなった。本当に環境の為になる工事なのか考えてほしい。

70代女性

60代

おいしい水が飲める街。農薬の量、下水が整備されて、豊かな水が流れるよう。水が豊かになれば海も豊か。自然の環境が保たれる。そのためには森もである。

用水路がとんでもない悪臭を放っており、原因もわかっている（市も把握しているはず）のに、何度か掃除をしたのみで、行政指導等なされない。その時だけでなく長い目で見て、何度もきちんと対応する姿勢が　

大切であると思う。根本的対策が必要である。

家庭排水の対策を急いだほうが良いと思う。

私は４年くらい前に八幡浜に越して来ましたが…水道水が前いたところに比べおいしくないなぁ。２回ほど濁りもあり、不安です。

女性

女性
生活排水が流れずヘドロの様になり、悪臭を放ち夏は特に困っています。年に１回はバキューム車で取っていただいておりますが勾配がなく流れないので、同じ状況になります。

小さいことでも改善されると環境も良くなるのではないでしょうか。

栗之浦の崖崩れの場所を早くなおしてもらいたいです。児童センターがあるのに道幅が狭くあぶないなーといつも思います！早く整備してほしいです。　

人に優しい街づくりを目指してほしい。特に遊歩道の整備など…。

海岸線の防波堤をもう少し低くしてほしいです。道路のデコボコをもう少しどうにかなりませんか。水溜りができてる所があります。

自転車専用道路があれば、もっと自転車も利用しやすくなると思う。

道路の路面が旧セメント張りのところ、下水道事業などででこぼこしている面の舗装。　予算があれば直してほしい。

自転車の走りやすい道路の整備　郊外のサイクリングロードなど。

おさかな牧場までの通路がちょっと気になります。道路幅をもう少し広くして、道路の周りに花木を植えて歩いても車でも目で楽しめて、この先牧場ですよという道案内になるといいですね。

道路が狭く、車の渋滞する区間もある。できるならば道の拡張で自動車道、歩道を全域にとり、ゆったりと安全な地域にしてもらいたい。

川の澄んだ町にしたい。アユ、ウナギ、スッポン等住める環境に。

交通渋滞の解消（フジ交差点の四方道路）

老人の為の足となる交通の便を図る。おさんぽバスを走らせる。老人パスポート（無料）を作る。



■まちづくり、景観づくり、農村環境、生態環境づくり

60代 男性

70代以上 女性

50代 女性

30代 女性

30代 男性

30代 女性

40代 男性

60代 男性

30代 男性

40代 女性

50代 女性

50代 女性

50代 男性

30代 男性

20代 女性

建設業

農林水産業

卸売・小売業

卸売・小売業

40代 女性

サービス業

サービス業

建設業

サービス業

建設業

建設業

建設業

70代以上 男性

60代 男性

建ぺい率を小さくし、容積率を上げ、高層化地域を指定するなど、空間的ゆとりがほしい。

みなっとは確実に夜は不要車と人のたまり場になると思う。もっと考えるべき。

耕作放棄地や放任園の解消を目指し、後継者のいない農家に対し、農業希望者を斡旋していく対策を望む。（いっそのこと、国籍を問わず、という項目を入れたら如何。）他見からの訪問者が、荒れた畑や果樹

女性

八幡浜に住んで10年…。お四国山へ行きました。とてもいい所で桜が咲いたら観光スポットになりそうな所だと感じましたが、荒れ放題の上、足場も悪く…。せっかくの場所が残念に感じました。道の駅が出来て

園を見て、「せっかくのブランド蜜柑なのに、実にもったいないことですね。」と感想をもらしておられた。因みに、この方は貿易流通業界に勤めておられた。

新しく色々な所を造るのもいいですが、今ある環境も大切にしてほしいと感じました。

空き家が今後出てくると思われますが、その対策を練っておいてほしい。

山林は針葉樹が多くなっているが、水量を増やしたり、きれいな水にするには広葉樹が大事です。森林組合もそういう取り組みが必要なのではないだろうか。

広さ、緑、美しさを感じる「公園都市化」。道路ギリギリ迄家を建て、道にはみだして植木鉢を置いたり、住民の根性の表れを感じる（八幡浜人は特殊だ）。狭い町がさらに狭くるしく感じる。各地域に分け、

綺麗な街づくり。緑地帯等、花などいっぱいにする。手入れする人がいればの話です。

市、各地の川岸に子供達が安心してハヤ等魚釣りのできる場所を作ってほしいですね。

市民のイベントの時だけ、使用する場所を清掃するけど、季節ごとに清掃してあれば、虫にさされる事もなく、もう少し楽しく過ごせるように思う。

千丈の桜が昔は綺麗だったのに、世話をする人が少なくなったのか崩れてきているみたいに見えます。あの千丈から川之内地区にかけては、春の桜並木は整備していってほしいと思います。

今目に付くのが、空き家がだんだん崩れかけていく様子。何軒もあり、くずれていく家を見ていると寂しくなります。何とかならないかなといつも思います。

八幡浜の自然の美しさを子供たちが誇りに思うような市にしたい。

価値のあるような建物が次々となくなり、都会の真似のような事をしても敵わないと思います。山と海が近くにあるのですから、諏訪崎とかお四国山とか今あるものを整備して、足元から見直して、住みやすい

古い物を残す。

市になってほしいと思います。

海や山の自然の美しさの恩恵に対して、私たち人間も恩返しすべきかと。身近なところから、美しい八幡浜に。以前、旧保内町では水仙の球根等、希望者に配布して花いっぱい運動をしていた。きれいな所には

ゴミを捨てることも遠慮するだろうし、行きかう人々の心もなごませてくれると思う。

市外の人が八幡浜市のイメージをうかべられる様なまちづくり。

以前、千丈・新開町住宅前は、故宮崎さんが年中花を植えておられた。車中から綺麗だなぁと見ていたが、近年は誰も世話をする人もなく、草が生えて残念です。ボランティアの声かけをお願いしたい。

千丈川の雑草の除去。川セミ、アユ等がおり、もう少し環境を良くして欲しい。

みなっとの緑化増進。

道路沿いにも木や草花が咲く、キレイな街並みになってもらいたい。

環境をどうしたいのか良くわかりません。観光産業を育てたいのなら海しかありません。レジャーボートやクルージングなど、海浜島、ハーバーなどに設備投資するべきです。　

山や河川の動物や魚の生態を守ること。

50代

八幡浜市全体が自然に囲まれた市であり、ある一方、自然過多とも言えるのではないか。道にたばこの吸い殻とかビニール袋、ペットボトル等、ゴミなどが散乱しないきれいな町づくりも必要ではないか。

空き地・空き家が増えてきていると思います。その管理はだんだん大変になってくると思います。昔は各部落で消毒もしていたので虫とかの発生がなかったのに…

少子高齢化が進み、放置したままの空き家が多くなってきています。八幡浜市独特の条例を作成し、美観の問題や環境衛生の問題にもかかります。出来る限り早くからこの問題に取り組んでほしいものです。

穴井から周木までの国道の雑草刈りを４月～９月まで何回か多くしてほしい。

みなっとの周辺に、桜・つつじ、水仙を植えてください。

農業をしていて、移動手段は車だし、感じるところ環境に悪いことをしている気がします。消毒、除草剤。よくはないですよね。

建設業

海を近くから見るのでなく、少し離れて100ｍ・200ｍの高さから海を見ることで、山の自然と一つに味わえるように考えてみてはと思います。

河川のゴミ雑草防除。もっと美しい町作りお願いします。

みかん農家が減ってきていて、山があれている。山があれると周囲にも影響が及ぶので、作るのをやめた畑はみかんの木を切って、代わりに山桜などを植えたらどうか？



40代 男性

60代 女性

60代 女性

70代以上 男性

60代 男性

■動物などの対策

60代 男性

40代 男性

50代 女性

50代 女性

60代 女性

■ゴミ・不法投棄対策、リサイクルの推進、意識・モラルの高揚、教育の向上

30代 男性

60代 男性

60代 女性

50代 女性

40代 女性

60代 女性

40代 男性

60代 男性

30代 女性

その他業種

50代 男性

40代 女性

サービス業

卸売・小売業

女性

50代

「安全、清潔、新鮮、快適、住みよい」のイメージアップを。

30代

空き家が増えて街が寂しい。整理して新しい町づくりをすべきだと思います。老人にやさしい、安心・安全、憩いの風景を造ること希望します。

海の玄関であるフェリー乗り場等、もう少し明るく綺麗にできればいいのでは。

八幡浜は自然豊かで海のめぐみ（魚介類がとてもおいしい）、山の恵み（色々な柑橘類、特にみかんがおいしい）を大切にしながら、景観も守りつつ、観光客の方にも来て頂ける町になってほしいと思います。

原発、津波、土砂崩れなどの対策もお願いします。黄砂、ＰＭ2.5の予報も出していただけると助かります。

河川沿い、公共の空き地等に植樹（杉、桧以外）をお願いする。

向灘の車の放置ごちゃごちゃして汚い。向灘沿岸に漁師の物できたない、くさい、乱雑に放置されており、景観が失われています。ぜひ改善を！

野良猫をなくしてほしい。

野良猫の駆除。野良猫が多く、フンなどが散乱して悪臭がすごい。

桜がたくさんあり、花の季節は美しく良いのですが、毛虫の多さには困ったものです。小学校への通学路でもあり、消毒等をお願いしたい。

イノシシがたくさん増え続け、今では人間よりも多いくらいです。安心して夜外出できず困っています。できるだけ駆除に力を入れてほしいです。子供達も、夜学校から帰りに心配しないで帰宅できる様に

公園や歩道で、犬のフンの持ち帰りをしていない人が多い！

どれだけ意見を反映されるか、見える形で市民に伝わればいいと思います。八幡浜市は狭い町です。ゴミ収集車一台がやっと通れるくらいの道幅しかないところばかりです。どこかの市では夜にゴミを収集し

女性

道路のタバコの吸い殻や、空き缶のポイ捨てがとても多いです。環境保全の前に市民のマナー向上が必要です。

ゴミを捨てない、花を植える。

お願いします！

ネコの放し飼いや、無責任な餌付け禁止。学校・保健所周辺の衛生管理。ゴミの出し方、収集時間とのアンマッチ（ネコ・犬・カラス対策）。

緑多い場所で良いのだが、草が伸びて虫が発生。その虫が風にのり洗濯物につき、せっかくの天気も屋外へ洗濯物が干せない。散歩するも枯れた木がそのままになっており何かさみしい物がある。　

建設業

サービス業

ゴミ収集について分区内でもゴミ分別が出来てない人がいる。マイク放送しているがなかなか徹底しない。

散歩をしていていつも感じるのですが、道の隅にゴミの不法投棄がめだちます。一人一人のマナーやモラルが問われていると思います。これくらいだったらいいだろうという気持ちを断ち、汚したらその場で

かたづけるという当たり前の気持ちをもち、いつも誰かに見られている緊張感を感じながら行動してほしいと思います。

走行車窓からのタバコのポイ捨てなど、運転者のマナーも取り締まるべきでは…？

リサイクル品回収場所の提示。

リサイクル率を上げ、ゴミの少ない町づくり。

山の中の不法投棄をもっと強化すべきである。海に生ゴミをポイ捨てしているおばちゃんたちをよく見かける。注意してもらいたい。

ていました。ＴＶで紹介されていましたが、夜出したゴミを朝集めるまでにネコに荒らされることなく渋滞防止にもなり良いと市民の声がありました。

粗大ゴミ回収の日を年に一度は設定し、不法投棄などが発生しないようにしてもらいたい。

犬のフンは徹底的に撲滅すべし！

ごみ収集の際の分別の徹底。資源のリサイクル。

犬のフンが歩行者道路によく落ちているのが許せません。

畑の中にゴミを捨てたり、犬のフンをさせたりする人がいるので、やめてほしい。

以前住んでいた所では、「街を綺麗にする」という運動もなく、したことがなかったが、年に一回でも皆さんがそろって綺麗にしようという、地元を愛する心を育てる運動はとてもよいと思っています。



60代 男性

60代 男性

50代 女性

■開発（整備）・保全全般、開発（整備）と保全の調和

20代 女性

40代 男性

50代 男性

30代 男性

50代 女性

30代 女性

50代 女性

50代 男性

50代 男性

60代 女性

60代 女性

60代 女性

50代 女性

60代 男性

40代 女性

卸売・小売業

60代 女性

金融業

建設業

卸売・小売業

知らしむべし。

30代

60代

60代

女性

男性

朝、夕、犬と共に散歩をしていますが、犬のフンの放置が多く、マナーの周知と教育する必要があり。

リサイクル型社会でゴミを資源にして他にも広めて一事が万事に通ずので、小さな子供からすり込んで、前向きに前進していかなくては、環境は良くならない。前に進め―。

川に汚物や、ゴミを流す人がいる。みんなが規則を守っているのに…

地域発展へ向けての事業・開発は積極的にしていると思う。それにともない、市外等から集客も目的としていると思う。人が集まるとゴミが増える。みなっとのゴミ箱もすぐいっぱいになるらしい。そして双岩地区

県道も毎日毎日ゴミがひどい。ドライバーへ向けて大きな垂れ幕か看板を確実に見るように設置してほしい。

交通ルールを守ることを始めとして、小学生にも劣る「税金におんぶ」大人の多い世の中、ゴミの不法投棄への対処として、一罰百戒を目指して、摘発、実名公表し、それらの処理に税金が使われている事を、

愛宕山公園の再開発、再整備。八幡浜の唯一の名所だった昭和の時代がなつかしい。八幡浜港が一望できる最高の場所である。各所の位置付を考えてみてはどうか。

地域発展も大事だとは思いますが、海山川などの自然や古い街並みには手を出さないで欲しい。

現状の環境はそのままで、新たに公園を増設し、ゆとりある街としてほしい（出来れば公園は高台に設置する）。

出島の再開発（一部企業の駐車場利用には反対）。塩湯として温泉施設を作る。　

男性

桜の綺麗な場所を守るために、専門の技術者の方をつけて育てていってほしい。

自然と私たちが共存出きること。

子供の遊ぶ場所が少ない。

騒音源としての車両等、特に「イージーライダー」を気取った、ひとりよがりの大型オートバイや、「原チャリ」」と呼ばれるオモチャバイクを、違法改造や整備不良で、徹底的に取り締まって頂きたし。概して、同じ

時間帯に、同じ車両が、騒音を撒き散らしていると思われる。

お四国山の整備。

王子の森公園の桜が国体に向けて整備されるみたいで、あの桜がなくなると思うと、とても寂しいです。スポーツパークは車でしかいけないし、近くに花いっぱいの公園を作ってほしい。

気候が温暖で大災害があまり起きない所だと一度市外に住んでみて感じました。あまり近代的な建物や施設を作るのでなく自然を利用した取り組みを望みます。

過疎化は悲しい事だが、幸い自然環境が多く残っているので、これを維持しながら、今までの農地や宅地に使われていた所を如何に自然に戻していくかが問題になると思う。太陽光発電や風力発電が今後さ

公園など公共の場のトイレの整備。

緑がこれ以上減らないように！

私達が住む日土地区には子ども達が遊べる公園がありません。ぜひ整備していただきたいです。

市民がゆっくり過ごせる公園をたくさん作ってもらいたい（特に老人や子供にやさしい公園）。

昔はどこの小学校の校庭でも、様々な木があり花が咲いたりと美しく、季節の移り変わりがよくわかり楽しいものでした。今では落ち葉の掃除が大変とか、手入れも大変だとなくなったり、だんだん小さく切られて

なんだか可愛そうです。たいへんだろうけどそれ以上に植物は色々と教えてくれる事もあると思うのですが・・・。

家庭ゴミが少しずつでも減らせる工夫が出来たら、それが集まったらどれだけ環境に良いかと思います。子供たちにも豊かな自然を残していけるような取り組みをお願いしたいです。

街並みをただアスファルトやコンクリートで固めるような味気ない整備ではなく、自然に保っている様に見える手のかけ方、工夫で味わいのある魅力的な街で心地良く暮らしたい。

自然環境を壊す開発より、今の緑豊かな環境を後世に残せるようにして欲しい。山間部の道路沿いでの不法投棄物の回収、監視強化。

今八幡浜市全体で、道路工事や夜間の工事、また市には直接関係ないですが、分譲住宅、建売住宅の工事が少し前に比べ急激に増えています。仕方のない事ではありますが、自然が少なくなっていく事は

かんになると思うが、利益中心に開発すると必ず後に自然のしっぺ返しが来るので慎重に自然を大切にしながら進めてほしいと思う。子供の頃に新川はヘドロの海だったが、今はシラウオが遡上

する程きれいになった。これは行政の力と市民の努力の賜物で、自信を持って取り組めば大きな成果があると思います。頑張ってほしいと思います。

寂しいような気がします。発展をさせる為にはやむを得ないことではあります。複雑な気がします。
40代 女性

川の整備をしてほしい。川の中に何年もほったらかしで、木が大きくなったり、雑草がふえたり、藪のようで見苦しい。

老齢化で山（森林や畑）が荒れているところが目につくので、森林等を大事に残してほしいです。

60代 男性



20代 女性

70代以上 女性

■個人の意識

60代 男性

40代 男性

40代 女性

60代 女性

40代 男性

50代 女性

■行政の対応について、行政への要望について

40代 女性

40代 女性

■その他

60代 女性

製造業

卸売・小売業

建設業

製造業

製造業

60代 女性

トップダウンとボトムアップをそれぞれうまく使い分けて、市全体が同じ意識レベルで環境問題に取り組めれば良いと思います。

市民に対して環境について前向きになってもらうよう、意識の改革からしていくことだろうと思う。その為には市の環境にかかわっている方々の意識の向上が必要です。仕事だからやっているのではいけません。

心が大切です。

環境ゴミ問題に関しては、行政だけが一生懸命に呼びかけても心がけるのは市民一人一人だと思うので学習会などの開催なども必要と思います。

公園の中の遊具を綺麗にしてほしい。幼児が安心して使える遊具が少ない。

喜木川についてですが、水はきれいになってきていると思いますが、川底に空きカンやゴミが沈んでいるのが残念です。川の岸辺等も動植物（例えば蛍や鳥たち）に遠慮しながら工事等も進めて頂きたいです。

たくさんの鳥たちが羽根を休めに来たり、えさを取っています。ゴミの落ちてない美しい町や川、林にしたいものです。　

子供たちが遊べ、年寄りの憩いの場となる場所をもっと増やしてほしい。（江戸岡、千丈地区）

60代

のが八幡浜市です。

男性

くだらない看板に金を使わないで欲しい。もう少し視点を変えて欲しい。

環境というか、自然、風習なども含めた自慢できるものを市民全員がまず知るべきではないでしょうか。

一人一人がゴミのポイ捨て等、小さなことから守る。

市外からいらした方が「みかんの花って、こんなにかわいくて良い香りがするのですネ」とおっしゃっていました。八幡浜には私達がまだ気付いていない良いところがあるように思います。田舎は田舎らしく。

自分の生活範囲においてはさほど問題となることは感じませんが、一人一人の意識の高揚により、問題に気付く目を持ち意識改革を図っていく必要があると思います。そういう呼びかけをお願いします。

「環境は人を作る」とよく言われますが、美しい環境は人間の道徳性を高めたり、環境意識を高めたりします。環境の保持・保全は個々人の問題かとは思いますが、個人では推進できない問題もありますから、

行政が各地域の取り組みについて企画、立案、助成をして市全体としての達成目標を定めて、個人－地域－行政の三者がいったいとなった取り組みを望んでいます。　

山や川がたくさんあり、観光資源が沢山ありますが、八幡浜市は東予地方みたいに発信・宣伝がうまくないので、そこを重点的に宣伝してほしい。そうすると人が集まり雇用もふえ、人がとどまると思う。

昔は道路工夫さんが草刈をしていただいていましたが、今はみかけません。環境を良く悪くするのも人間、頭を働かせて目標を立てて下さい。アンケートに協力したらすぐ実行してください。何をするにも遅い

鬼北町がえひめＡＩなどを推進しているが、八幡浜もするべきと思う。

新しくできたみなっと以外の公園を整備してください。

住民からの意見をもっと聴いて、3年、10年などの長期計画を策定して、それに沿った取り組みを実践する。

補助を出して積極的に取り組まなければ、取り返しがつかなくなると思う。

男性

70代以上 女性

を具体的な環境美化、環境改善に使っていただきたい。

環境を良くする為、電気自動車を市が市民に貸し出す。もしくは、補助する。空き部屋を安く市民に貸し出すなどしてもらいたいです。

60代

50代
何事に対しても中途半端に取り組んでいるという印象が感じられる。ひとつひとつの準備にしても、市職員が力を合わせてやって欲しい。すぐ業者に頼めばよいという考えは納得がいきません。活気のある八

幡浜、もう一度行ってみたいなあと思える八幡浜づくりに力を発揮して頂くことを願っています。

八幡浜市に限られたことでもありませんし、環境に限定されるものでもありませんが、国や自治体が発行する冊子、パンフレットやリーフレットが活用されないでゴミになっている現実がありませんか。その資金

特にございません。

私は転勤族で各地を転々としていますが、八幡浜市の環境は特に素晴らしく魅力があると思います。多くの人に知ってもらえる様に応援しています。

環境も大切ですが、まず市立病院が以前のように患者をいつでも受け入れる事、死人が何人出たらいいの？今後そういうことのないよう、いつでも救急を受け入れてください。声を大にしてお願いします。

男性

50代 男性

卸売・小売業

金融業



60代 男性

50代 男性

60代 女性

60代 女性

40代 男性

60代 男性

60代 女性

50代 女性

20代 女性

20代 女性

70代以上 男性

20代 男性

60代 男性

原発事故のことを考えると、無力感に襲われ環境分野の将来像や目標など思いつかない。

若者（私達の子供達）が帰って来ることができる、仕事がある環境をお願いします。仕事があるなら、帰って来たいと言っています。

今のままが維持できたらいいと思います。

八幡浜ちゃんぽん等を訪ねてくる市、県外の方にわかりやすい地図の配布と、ちゃんぽんのゆるキャラがかわいくない！もっと親しみやすく、絵に描きやすく、かわいいキャラを希望します。

八幡浜市のみなさんで自然豊かな地球に優しい街にしていきたいですね！頑張りましょう！

みなっとのイベント化、オフシーズンの野外バーベキュー（市場の魚、干物、肉）。

ゴミ処理場が市内から離れた地域に出来上がり、一市民として安心しております。

道の駅に回転寿司を。

どこかに、市外の人をはじめ大勢の人に来てもらう展望台が出来たら。

女性
少子高齢化の八幡浜市。子供の声のしない町はさびしい！もっと八幡浜市も結婚しない青年若者達に積極的な婚活、出会いの場作りを度々してほしい！老人はグランドゴルフ場が出来、大変有難い事と

思い感謝しています。介護予防の一環として、いつまでも元気でいたいと思っている。 
70代以上

大気汚染、騒音、水のきれいさなど、特に悪いところはないと思う。

全てにおいて無駄がない様にしてほしい。

みかんを使った加工食品の名物化。道の駅を中心として、どんどん広めていって欲しいと思います。やはり「みかん」は八幡浜市民にとって誇りです。

公園内での犬の散歩がだめなのは、全国でも八幡浜市だけなのではないか。公園内での犬の散歩を禁止したのは誰なのか。またどうして禁止したのか。広報や市のホームページに公表して頂きたい。


